

Berlin – 28. Tag der Deutschen Einheit

Viel Publikum auf der Ländermeile - Sachsenpavillon gut besucht – 2019 richtet Kiel aus



Kleines Sarfert-Treffen. Auf der Ländermeile am Sachsenstand mit einem Glas Sachsenwein. Harald, Marion, Jochen und Gerda Sarfert.

Auch 2018 fanden wir uns zu einem „kleinen Sarfert-Treffen“ anlässlich des Tags der Deutschen Einheit in Berlin ein. Der Einheits-tag stand unter dem Motto *„nur mit Euch!“*

Sachsen präsentierte sich medienwirksam mit Bergmann und Weinprinzessin auf der Ländermeile. So feierten die vielen Besucher einen schönen 3. Oktober vor dem Reichstag und dem Brandenburger Tor.



Tolle Botschafter. Wie schon in den Vorjahren trafen wir auf Bergknäppen Hermann Fleischer sowie die sächs. Weinprinzessin Ann-K. Schatzl.



Prominenter Gast. Michael Müller; amtierender Bundesratspräsident und regierender Bürgermeister von Berlin.



Thomas de Maiziere. Ehemaliger Bundesinnenminister war ebenfalls da. Am Abend saß er in der ZDF-Talkshow von Dunja Hayali.

Zwickau – Schwanenstadt am Schwanenteich

Oberbürgermeisterin Dr. Pia Findeiß dankt für unsere Spende und teilt Verwendung mit

Sehr geehrte Frau Sarfert,
sehr geehrter Herr Sarfert,

Zwickau, 28.08.2018

am 3. August 2018 fand Ihr Sarfert-Familientreffen in Zwickau statt. Sie übergaben mir im Rahmen Ihres Familientreffens eine Spende für eine Investition in unsere Stadt.

Gestatten Sie mir, noch einmal meinen recht herzlichen Dank an Sie und alle Sarfert-Familien zu übermitteln!

Wie Sie schon ausführten, ist eine Investition in die Jugend eine sehr gute Entscheidung. Ihre Spende fließt unser Gemeinschaftsprojekt „Wir schenken uns einen Spielplatz“ anlässlich des 900-jährigen Stadtgeburtstages. Es entsteht dabei eine „Schwanenstadt“ am Schwanenteich.

Dr. Pia Findeiß
Dr. Pia Findeiß

Mit den Bauarbeiten für den neuen Spielplatz am Schwanenteich wurde inzwischen begonnen. Die Kosten von über 400. TEUR konnten zu mehr als einem Viertel aus Spenden finanziert werden. Unsere Spende vom Familientreffen im August 2018 ist damit eine gute Investition für die Zwickauer Kinder.

Gute Entscheidung. Über den Brief der Oberbürgermeisterin haben wir uns sehr gefreut. Unsere Spende fließt in den neuen Kinderspielplatz am Schwanenteich.



3.08.2018. Spendenübergabe an die Oberbürgermeisterin Dr. Findeiß.



Schwanenteich. Naherholungsgebiet mit schönem Parkgelände.



Schwanenstadt. X hier, unweit vom Zentrum, entsteht der Spielplatz.